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El alcalde se reunió con el Secretario General de Infraestructuras 





El Alcalde de Mejorada, Jorge Capa, y el Concejal de Transportes,  Isidoro García Bravo, se han reunido con el Secretario General de  Infraestructuras, Francisco Javier Izquierdo, y con responsables de Adif  en el Ministerio de Fomento. El encuentro, que ha durado unos 40  minutos, fue solicitado recientemente por el Alcalde para tratar la  situación del transporte público y del Cercanías en Mejorada del Campo.  En él, los portavoces de Fomento han recabado la información necesaria y  se han mostrado abiertos a estudiar las distintas posibilidades y dar  una respuesta a corto plazo.

El transporte público es unos de los principales problemas de los  mejoreños y mejoreñas que en los últimos 30 años apenas ha cambiado. En  la actualidad sólo existen dos líneas de autobús, la 282 y la 341, que  comunican el municipio con Madrid a través de la A2 y la A3. Líneas que  son insuficientes para la demanda de trabajadores y estudiantes que cada  día se dirigen a la capital y que, en hora punta, tardan más de una  hora en llegar a su destino por la congestión de tráfico en dichas  autovías.

Por estos motivos, el PSOE de Mejorada ha  apostado desde hace tiempo por un transporte público alternativo al  autobús cuya mejor solución es el Cercanías. En 2010, bajo mandato del  Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero, el Ministerio de  Fomento aprobó un plan de viabilidad y en 2011 se licitó un estudio  informativo para valorar la prolongación de la línea de Cercanías C7  hasta Mejorada del Campo. Un proyecto que, desde entonces, ha estado 7  años guardado en un cajón. El pasado mes de febrero, y de nuevo a  petición del Alcalde de Mejorada, Jorge Capa se reunión con el anterior  Secretario General de Infraestructuras, Manuel Niño, que descartó  cualquier posibilidad de retomar el plan.

En esta ocasión, y de nuevo con un Gobierno socialista en España, el  Ministerio de Fomento se ha comprometido a revisar el expediente y  valorar la posibilidad de actualizar el estudio informativo. Este sería  el primer e indispensable paso para que en un futuro Mejorada tenga una  parada de Cercanías.

A continuación, el Alcalde de Mejorada  del Campo, Jorge Capa, junto con  el Concejal de Transportes, Isidoro García, han mantenido una reunión  con Gonzalo Ortiz, Director de Técnica y Desarrollo del SEITT - Sociedad  Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre, del Ministerio de  Fomento--  y sus técnicos con el fin de encontrar una solución  definitiva a los atascos que se producen todas las mañanas en el acceso  de la M-208 a la R-3 en hora punta.

Hay que destacar la buena disposición del director de este organismo,  a plantear una solución al problema de tráfico de Mejorada del Campo,  sobre todo, a la vista de los hechos y los informes y documentación  aportada por el Ayuntamiento, entre otros, el informe realizado por la  DGT a instancias del Ayuntamiento. Esta reunión viene precedida por las que ya ha mantenido el Alcalde  con el resto de los organismos involucrados en dar una solución como son  la DGT,  Dirección General de Tráfico, la Comunidad de Madrid a través  de la Dirección General de Carreteras, y la actual con el Ministerio de  Fomento.

En esta reunión, el regidor ha aportado el estudio realizado por la  DGT sobre la situación en este punto conflictivo de la M-208 con la R-3,  que analiza de forma exhaustiva, la situación del tráfico en hora punto  desde las 7:00h. a las 10:00h los días laborables y donde se producen  retenciones de hasta 600 mts que abarcan de la rotonda de los centros  comerciales a la rotonda de la R-3, producidos, sobre todo, por el  tráfico proveniente de Velilla y que accede en la rotonda, directamente a  la R-3.

El Alcalde, Jorge Capa, ha manifestado "la buena disposición del  Ministerio de Fomento y sus técnicos a colaborar en este asunto para  conseguir una solución eficaz y definitiva que han visto  viable, nos  anima a confiar en que pronto podremos adelantar una propuesta de  solución"  La reunión se ha emplazado a continuar a primeros de año, donde los técnicos de Fomento ya podrán adelantar posibles soluciones.
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